

## Cultura y fe dialogan en la Fundación RZ

Escrito por Actualidad Evangélica / Autor: Mateus Rodrigues / FOTO: MGala  
Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 11:28

---

**“Una organización que busca favorecer el diálogo entre fe y cultura”. Así es como se define la Fundación RZ, entidad que se ha inaugurado en Madrid con el propósito de exponer el pensamiento cristiano para cuestionar el statu quo secularizado.**



*(De izq. a der.) Amy Orr-Ewing; Andrés Wickham; Pablo Martínez Vila; y Michael Ramsden*

## Cultura y fe dialogan en la Fundación RZ

Escrito por Actualidad Evangélica / Autor: Mateus Rodrigues / FOTO: MGala  
Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 11:28

---

(Madrid, 22/09/2015) En la tarde del pasado 17 de septiembre, diversas personalidades representativas del ámbito protestante y académico se reunieron en el Hotel Wellington de Madrid para asistir a la inauguración oficial de la [Fundación RZ](#), una entidad cuya visión es facilitar el diálogo entre fe y cultura en la esfera pública. En el evento han estado presentes representantes a nivel internacional del grupo Ravi Zacharias Internacional Ministries (RZIM), organización fundada por el comunicador indio-canadiense que le da nombre.

RZ fue fundada en Madrid en 2014 bajo **la dirección de Andrés (Andy) Wickham** buscando introducirse en diferentes áreas trabajo, desde la profesional y la política hasta los medios de comunicación y el arte. “Este último año el énfasis ha estado en el mundo académico colaborando con diferentes universidades y organizaciones universitarias, haciendo jornadas por todo el territorio español”, explicaba Wickham durante el evento del pasado jueves.



**Andrés Wickham** , director de la Fundación RZ

Según él, la organización busca ser un “recurso para el diálogo entre fe y cultura”, así como un recurso para que la Iglesia pueda “formar cristianos en la apologética, para defender el pensamiento y la fe cristiana con rigurosidad y también para animar a salir a la esfera pública y dialogar sobre todos esos temas”.

La fundación dirige junto a los Grupos Bíblicos Universitarios (GBU) el programa de formación de comunicadores cristianos PROCLAMA, y también actividades como “Interroga a un Cristiano”, donde un grupo de cinco o seis universitarios se someten a una sesión de preguntas del público sobre diferentes asuntos, principalmente aquellos relacionados con su fe cristiana.

“Apoyamos el trabajo de Andy y el equipo de aquí en el trabajo en universidades y en el mundo de los negocios animando al diálogo”, afirma Ian Smith, director ejecutivo de RZIM para varias regiones del mundo. “Nuestro objetivo es tratar de ayudar a las personas a articular las preguntas y a pensar a través de ellas para responderlas”, subraya Smith, que también es tesorero de la Fundación RZ.

## DIÁLOGO ENTRE FE Y CULTURA

El eje de las diferentes ponencias que tuvieron lugar durante la presentación de la Fundación fue el carácter de la misma en cuanto a su propuesta de crear un diálogo entre fe y cultura a partir de las preguntas que surgen entre la población por las circunstancias en las que vivimos.

“Hay desconfianza en el liderazgo y hay una pregunta: en quien confiar y en quien poner nuestra fe”, afirmó Michael Ramsden, director internacional de RZIM. “Hay muchas preguntas y no hay un marco en el que responderlas. Por eso estamos muy contentos de que se abra una oficina en España. La Fundación sirve para abordar preguntas y responderlas desde el punto de vista cristiano”.

También Amy Orr-Ewing, directora de RZIM para la zona de Europa, Oriente Medio y África, afirmó que se considera que Europa es cada vez más secular. “Pero aun así, la gente en todo el Continente sigue teniendo preguntas sobre la vida y su propósito. Jesús dice ser el único que satisface los deseos del corazón”, comentó Orr-Ewing, que también es codirectora de Centro de Apologética Cristiana de Oxford.

Además de los representantes internacionales de RZIM, también compareció **el Dr. Pablo Martínez Vila, presidente de RZ**

, que se centró en la importancia del diálogo como elemento que nos hace específicamente humanos y potencia la capacidad de comunicación. En sus palabras, el diálogo “no es un campo de batalla donde se gana al oponente, sino un campo de cultivo donde se cosecha fruto. Y para ser fértil necesita dos abonos: escuchar y disponerse a aprender. No se busca vencer sino convencer”.

# Cultura y fe dialogan en la Fundación RZ

Escrito por Actualidad Evangélica / Autor: Mateus Rodrigues / FOTO: MGala  
Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 11:28



El mundo de la cultura y la fe dialogan en la Fundación RZ. Este diálogo se realiza a través de un espacio de encuentro y diálogo que busca promover la cultura y la fe en un contexto de diálogo y respeto. Este espacio de diálogo se realiza a través de un espacio de encuentro y diálogo que busca promover la cultura y la fe en un contexto de diálogo y respeto.